



La tablette d'octobre

L'UNSA Défense, faites la différence !

L'UNSA-Défense rencontre le Ministre des Armées !

Vos secrétaires généraux de la fédération nationale UNSA-Défense, Laurent Dutilleul et Laurent Tintignac, ont été reçus en audience par le nouveau ministre des armées, Sébastien Lecornu. Le ministre était accompagné de la conseillère sociale et du directeur de cabinet. L'UNSA a développé l'essentiel des points qui fait l'actualité des personnels civils, à commencer par la réalité des rémunérations publiques impactées par une inflation insupportable et jamais aussi importante depuis 1984.



Retraite : l'UNSA ne change pas d'avis !

L'UNSA restera toujours opposée à tout recul de l'âge de départ en retraite ou à une augmentation de la durée de cotisation. Même concernant le financement du régime, des solutions alternatives existent. Ce sujet traverse toute la société. L'UNSA est prête à un débat loyal devant l'opinion publique. Elle y contribuera et développera ses solutions. L'intersyndicale qui se réunira le 3 octobre à l'UNSA sera l'occasion d'échanger dans ce cadre unitaire qui garde toute sa pertinence pour les mois qui viennent.



Budget 2023 : + 10 764 postes 

Dans son projet de budget, le gouvernement annonce la création de plus de 10 000 emplois, une première depuis 2017. Parallèlement, il prévoit une stabilité du nombre de postes sur la durée du quinquennat.

Quels sont les principaux ministères bénéficiaires ?

- Intérieur => +3 109 ETP,
- Justice => +2 313 ETP
- Éducation nationale => +2 000 ETP (mais 2 000 postes d'enseignants seraient supprimés et 4 000 postes d'AESH seraient créés)
- **Armées => +1 583 ETP**
- Travail et Emploi => +1 039 ETP
- Enseignement supérieur => + 780 ETP
- Agriculture => + 118 ETP

Pour l'UNSA Fonction Publique, c'est un choix de raison qui va donner un peu de souffle à certains ministères.

